August 2021: 15 Helden und Heldinnen auf

erfolgreicher Mission

Mit schwierigen Aufgaben waren dieses Jahr wieder die Teilnehmer am städtischen Ferienprogramm konfrontiert. Die Welt "Phantasien", bekannt durch Michael Ende's "Unendliche Geschichte" musste gerettet werden. Annika Dreyer von der Erziehungsberatungsstelle Günzburg und Mathias Stegmiller vom Familienstützpunkt bereiteten wieder Geschichten, spannende Spiele und Basteleien vor. Im Stadtwald begegneten die Jungs und Mädchen den guten und bösen Geschöpfen aus Phantasien, mussten ein Spinnennetz durchqueren, Heilpulver ergattern, ein Schwungtuch in Bewegung bringen und durften Amulette, Glücksbringer und Steinschleudern selbst herstellen. Einzig ein Regenschauer machte dem Programm letztlich einen Schnitt durch die Rechnung, tat der heiteren Stimmung in der Gruppe aber keinen Abbruch.







Bilder: Familienstützpunkt Burgau